

# UNION FIRSTS

## Perkuat Sinergitas, Kapolsek Jatisari Gelar Coffee Morning Bersama TNI

KARAWANG - [KARAWANG.UNIONFIRSTS.COM](http://KARAWANG.UNIONFIRSTS.COM)

Dec 17, 2024 - 16:02



**Polres Karawang, Polda Jabar** - Untuk mempererat silaturahmi dan sinergitas, Polsek Jatisari Polres Karawang silaturahmi Kamtibmas mengunjungi Koramil 0407/Jatisari, Dim 0604/Karawang.

Kegiatan tersebut sekaligus melaksanakan Coffee Morning bersama Danramil 07/Jatisari, Kapten Inf Ade Sudarya beserta anggota, bertempat di Markas Komando Koramil 0407/Jatisari, Desa Balonggandu, Kec Jatisari, Kab Karawang.

Selasa (17/12/2024).

Kegiatan Coffee Morning tersebut dihadiri oleh Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA beserta anggota dan Danramil 0407/Jatisari Kapten Inf Ade Sudarya beserta anggota. Dalam coffee morning tersebut Danramil beserta anggota mengapresiasi silaturahmi Kamtibmas dalam acara coffee morning yang di gagas oleh Kapolsek Jatisari, dimana selama ini TNI – POLRI adalah menjaga pertahanan Negara dan pemelihara stabilitas Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).

“TNI dan Polri harus selalu solid dalam melaksanakan tugas, dan akan selalu saling mendukung setiap pelaksanaan tugas di lapangan terkhusus dalam penanganan gangguan kamtibmas dan mencegah potensi ancaman pertahanan negara”, ungkap Danramil 0407/Jatisari Kapten Inf Ade Sudarya.

Sementara Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH., MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH mengatakan kebersamaan ini perlu di tingkatkan, selain mempererat silaturahmi antara personil Polsek Jatisari Polres Karawang dan personil Koramil 0407/Jatisari, Dim 0604/Karawang, juga memudahkan koordinasi bila dibutuhkan dalam menangani suatu gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di Kabupaten Karawang khususnya di Kecamatan Jatisari.

Kemudian Kapolsek berharap agar kebersamaan ini selalu berjalan antara personel Polsek Jatisari Polres Karawang dan personel Koramil 0407/Jatisari, Dim 0604/Karawang sehingga TNI-Polri selalu solid dalam pelaksanaan tugas di dalam masyarakat. Serta selalu berupaya membangun sinergitas TNI-Polri.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain